
Premetto che l’Amministrazione Comunale ha appreso dai giornali delle scelte fatte dai responsabili
di ASD Verderio. Fino ad oggi non abbiamo ricevuto notizie ufficiali sulle dimissioni del Presidente
e del Consiglio.

Premetto inoltre che alcune notizie pubblicate non corrispondono al vero e quindi ci riserviamo di 
procedere in altre sedi per tutelare il buon nome dell’Amministrazione.

Dalla data delle elezioni del giugno scorso l’Amm.ne ha incontrato tre volte esponenti della società 
ASD Verderio. Da subito abbiamo spiegato la necessità di procedere a bando per CONCESSIONE 
come previsto dalla riforma Spadafora.

Lo stesso trattamento riservato per la concessione della Palestra Comunale, che non ha suscitato 
problemi.

Da luglio 2024 abbiamo informato il presidente Gandini di voler procedere alla sostituzione dei 
corpi illuminanti con fari a risparmio energetico e di voler effettuare la posa di erba sintetica sul 
campo piccolo per fare gli allenamenti in modo da preservare il più possibile il campo da gioco a 11
che verrà riseminato (l’ultima semina è stata fatta arbitrariamente da Gandini in periodo non 
consono).

A novembre queste migliorie sono state indicate ed approvate dalla maggioranza consigliare nel 
DUP, documento unico di programmazione, e gli interventi devono avvenire in linea con i tempi per
la realizzazione delle opere pubbliche.

Sono rimasta stupita nel leggere le dichiarazioni rilasciate da Gandini dove annunciava le 
dimissioni (ripeto non ancora a noi pervenute) per colpa dell’atteggiamento ostruzionistico 
dell’Amministrazione perché sono state rilasciate solo 2 giorni dopo l’ultimo incontro con 
Segretario, Sindaco e Assessore dove erano state trovate soluzioni per risolvere alcune loro 
difficoltà.

Sono altrettanto stupita per aver letto che ASD sarebbe fallita per i costi sostenuti visto che le 
utenze, fino ad ora, quest’anno compreso, risultano a carico del Comune e sono costate, negli ultimi
5 anni, 71.500,00     più altri  68.000,00     per spese di manutenzione straordinaria.   

Da quando ho assunto l’incarico di Assessore, nonostante le mie richieste NON sono ancora riuscita
ad avere un quadro preciso, reale e completo della situazione societaria.

Non ci sono stati ancora dati i numeri relativi a quanti sono i bambini tesserati e di questi, quanti 
sono di Verderio.

Non ci sono state date neppure le informazioni sulla situazione economica della società. Quali sono 
le spese? Non sappiamo se ci sono delle entrate da sponsorizzazioni. Ci sono parecchi banner 
pubblicitari al campo, quanti sponsorizzano? 

Da anni non vengono consegnati i bilanci, per questo motivo la Società sportiva non ha potuto 
chiedere dei contributi aggiuntivi al Comune.

Abbiamo invece riscontrato in molteplici sopralluoghi, una gestione approssimativa e non 
sufficiente a tutelare una pubblica proprietà.

Innanzitutto, ci sono state segnalate delle  strutture abusive che abbiamo chiesto di rimuovere. 



Ho fatto presente al Presidente di ASD, su segnalazione dei residenti, episodi ricorrenti di feste 
notturne extra calcio con musica e grigliate che non hanno niente a che vedere con lo sport.

Ho trovato spesso le luci del campo accese, anche per tutta la notte, con notevole inutile consumo 
energetico.

Il centro sportivo è sovente rimasto aperto, senza lucchetti e con cancelli spalancati, quindi non 
custodito a dovere.

In diverse occasioni sono stati visti dei furgoni parcheggiati all’interno del campo di sabbia. La 
conseguenza è stata la rottura a novembre di un tubo dell’acqua nel terreno sottostante, con notevole
perdita di acqua. La perdita, come tutte le spese, è stata pagata dal Comune. Voglio ricordare che lo 
stesso campetto, durante i tornei primaverili, è stato adibito a parcheggio a pagamento.

È stata segnalata la presenza quotidiana di gente estranea al campo che utilizzava i locali di via A. 
Moro.  

In novembre è arrivata una mail con richiesta di lavori di manutenzione che erano già stati effettuati
(perdita acqua e spurgo) mentre per quanto riguarda le docce, il problema principale è in realtà la 
pulizia e l’igiene.

Nei giorni scorsi ho verificato di persona la presenza mattutina di operai di una ditta che mi hanno 
dichiarato di avere la loro sede proprio nei locali del Campo. 

Per riassumere, lo spirito collaborativo fra Amm.ne e Società che è stata la storia del Verderio 
Calcio è venuto a mancare da qualche tempo a causa di una gestione che ha creato non pochi 
problemi.

Da qualche decennio, con il contributo di molti volontari, con interventi oculati nel tempo, in stretta
e continua collaborazione con la Società Sportiva, il Comune era riuscito a realizzare negli anni un 
impianto che ha permesso a tantissimi ragazzi di Verderio di giocare a calcio ed ottenere risultati 
ottimi. Voglio ricordare, fra l’altro, la fortissima squadra di calcio femminile, di cui ha fatto parte 
anche l’Assessore Burbello, conosciuta a livello regionale. 

Mi auguro che si arrivi a breve a fare chiarezza nella Società Sportiva, per non disperdere un 
patrimonio di valori costruito in tanto tempo con tanta fatica.

Approfitto per condannare con preoccupazione il comportamento di alcuni tifosi della prima 
squadra.  Non solo ad Osnago la scorsa domenica, il loro è un atteggiamento che prosegue da 
qualche tempo anche in paese alla fine delle partite. Una società dovrebbe promuovere 
comportamenti corretti, insegnare il rispetto e prevenire comportamenti negativi tra tifosi, 
promuovendo un tifo sano e rispettoso.


